



Berne : rencontre de haut niveau

Le 19 avril 2023 à Berne, le Secrétaire général de l'OTIF, M. Wolfgang Küpper, a rencontré le Secrétaire général de la Commission intergouvernementale du corridor Europe-Caucase-Asie (TRACECA), M. Asset Assavbayev.

Les États signataires de l'Accord de base multilatéral sur le transport international pour le développement du corridor Europe-Caucase-Asie sont pour certains des États membres de l'OTIF, d'autres sont membres de l'OSJD exclusivement et encore d'autres sont membres de l'OTIF et de l'OSJD.

Le travail réalisé par le programme TRACECA dans le but d'assurer des liaisons de transports euro asiatiques efficaces et fiables, revêt une grande importance pour l'OTIF et son Secrétariat dans l'objectif d'assurer une harmonisation du droit ferroviaire international et de connecter l'Europe et l'Asie.

Ainsi, c'est tout naturellement que Messieurs Küpper et Assavbayev se sont longuement entretenus au sujet du Corridor du Milieu (la Route de transport international transcaspicienne), des enjeux futurs et existants ainsi que des défis à relever pour rendre ce corridor opérationnel.

M. Aleksandr Kuzmenko, chef du département juridique au sein du Secrétariat de l'OTIF, a également activement participé à l'entrevue. Le Secrétaire général de l'OTIF se félicite de cette rencontre de haut niveau et remercie vivement M. Asset Assavbayev pour la qualité de leur échange.

